



Frauen Solidarität - Pressemitteilung

Sitten, 10. August 2025

Eine neue Präsidentschaft für Frauen Solidarität

Anlässlich ihrer Generalversammlung 2025 im Frühjahr gab es in der Vereinigung Frauen Solidarität eine bedeutende Wende: Die Präsidentin Chantal Voeffray Barras, und Vorstandsmitglied Cathrine Mathey haben ihren Rücktritt von ihren jeweiligen Funktionen bekanntgegeben.

Der Vorstand schlug daraufhin Frau Annick Clerc Bérod, bisherige Kassierin der Vereinigung, als neue Präsidentin sowie Frau Audrey Carron als neues Vorstandsmitglied vor. Frau Voeffray Barras bleibt jedoch weiterhin aktiv im Vorstand und übernimmt die Funktion der Kassierin. Diese Vorschläge wurden einstimmig per Akklamation angenommen.

Frau Annick Clerc Bérod, 61 Jahre alt, ist diplomierte Mathematikingenieurin der EPFL und arbeitet als Statistikerin bei der Stiftung Sucht Wallis. Sie war Mitglied der inzwischen aufgelösten Partei «Centre gauch – PCS» und sass von 2013 bis 2017 als Suppleantin im Walliser Grossrat.

Audrey Carron, 38 Jahre alt, ist diplomierte Informationsspezialistin HES. Derzeit ist sie Verantwortliche der Artothek und Assistentin der Direktion bei der Mediathek Wallis.

Neuer Schwung für ein immer noch aktuelles Anliegen

Wichtigstes Ziel von Frauen Solidarität ist es, Walliser Frauen zur aktiven Beteiligung am politischen und gesellschaftlichen Leben zu ermutigen, um zu einer menschlicheren, gerechteren und ausgewogeneren Gesellschaft beizutragen. In den vergangenen Jahren engagierte sich die Vereinigung insbesondere bei kommunalen, kantonalen und nationalen Wahlen für mehr Sichtbarkeit und Repräsentation von Frauen in der Politik.

Heute befindet sich die Vereinigung an einem Wendepunkt ihrer Geschichte. Nach drei Jahrzehnten Engagement ist es an der Zeit, die nächste Generation in die Verantwortung zu nehmen. Eine neue Generation ist aufgerufen, die Fackel weiterzutragen und sich weiterhin für echte Gleichstellung – rechtlich wie faktisch – in einer Gesellschaft einzusetzen, in der es noch viele Herausforderungen gibt.

Der Vorstand will eine neue Dynamik anstoßen. Eine erste bedeutende Initiative ist bereits für diesen Herbst geplant: eine Abendveranstaltung mit Vortrag und Podiumsdiskussion zum Thema der Rolle der Männer beim Aufbau von Gleichstellung (Maskulismus, Männlichkeitsbilder und Gleichstellung).

Kontakt:

Annick Clerc Bérod, Präsidentin von Frauen Solidarität, 079 416 74 07
Brigitte Wolf, Vereinsmitglied, 079 456 95 54

Frauen Solidarität ist eine überparteiliche Bewegung, bestehend aus Frauen aus verschiedenen Vereinigungen und politischen Strömungen. Seit 30 Jahren verfolgt sie das Ziel, alle Frauen im Wallis zu ermutigen, sich politisch, wirtschaftlich und gesellschaftlich für unseren Kanton zu engagieren.

Statuten von Frauen Solidarität – <http://solidaritefemmesvalais.ch/>